
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新会員紹介 

氏 名 藤原由樹会員 

住 所 西脇市黒田庄町岡 397 

勤務先  ㈱匠工房 

推薦者    小澤会員、髙瀬(英)会員 

 

スポンサーバッジ贈呈 

髙瀬英夫会員 

 

委嘱状の伝達 

公財）Ｒ米山記念奨学生 

2024 学年度選考面接委員 

     髙瀬英夫会員 

 

１２月４日(月) 第２７９８例会記録 

◎出席･･･会員数 48 名 出席 38 名 MU 2 名 

（出席免除会員 10 名・休会３名）  

  

会長の時間      高瀬幸一郎会長 

昨日は、地区補助金事業「発達 

障害の講演会」の開催にあたりま 

して、会員の皆様にご尽力いただ 

きましたこと、誠にありがとうご 

ざいました。竹内社会奉仕委員長、 

東口幹事には特に頑張っていただきました。今回の

講演会は主に教育関係者を対象に行いましたが、竹

田先生の講演内容はわれわれ職業人にとりましても、

大いに参考になるものでした。理解しがたいことが、

なんとなく理解できたように感じられたのは私だけ

でしょうか。竹田先生は御年 86 歳でございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その年齢であれだけのキレキレの講演内容です。 

ということで、3 週連続の対外的な行事がうまくい

きましたこと、皆様と一緒に喜びたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、本日は新しい仲間をお迎えすることになり

ましたこと重ねて嬉しく思います。私も 18 年前の

入会当初のことを思い出されます。藤原新会員にお

かれましては、ロータリークラブとは何かを早く理

解していただき、「4 つのテスト」に基づいてご活躍

されますことを祈念いたします。 

本日は 12 月の第一例会です。細則第 5 条第 1 節

により、この場を年次総会に切替させていただきま

す。11月例会にて理事の立候補を募りましたが立候

補者がありませんでしたので、規定により指名委員

会を開催し、理事の指名をいただきました。矢納指

名委員長に発表していただきます。宜しくお願い致

します。 

 

矢納利夫指名委員長  

それでは、細則に則り、指名委員会を開催し、す

でに決まっている５名の次年度理事を除いた６名の

理事が決まりましたので、発表いたします。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 
 №２１ 第２７９９回  令和５年１２月１１日 

 
今週の歌：奉仕の理想 

 

プログラム  「会員卓話」 

    来住周亮会員、赤井浩起会員 

 
 RIテーマ ： CREATE HOPE in the WORLD ～世界に希望を生み出そう 

20２３-202４ 週報 
  

会長 高瀬幸一郎   幹事 東口喜樹 
例会日  月曜日 12:30－13:30 

例会場  西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局  西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

 

 
 

 
 

 

 

 
 



吉田康志会員、金田 実会員、小澤國秀会員、 

藤原都子会員、西山孝彦会員、戸田尚秀会員 

以上です。よろしくお願いします。 

 

只今発表させていただきました次年度理事の件、

人事案件でございますので、拍手をもってご承認お

願い致します。  

【拍手】 

承認されたものと認めます。矢納委員長ありがと

うございました。規定により、1 週間以内に会長エ

レクト他各委員長の互選をお願いいたします。これ

を持ちまして年次総会を閉会いたします。 

 

幹事報告 

（来 信） 

〇ガバナー事務所より、 

 ・2023-24年度地区大会表彰確認のお願い 

 ・2024学年度米山記念奨学生お世話クラブについ

ての事前確認 

〇RI 日本事務局より、財団室NEWS 

(報 告) 

・12/3 の「発達障害児(LD)の特性理解と関わりに

ついての講演会」は約 130 名の参加者でした。参

加された方からは「素晴らしい講師とテーマでし

た。なかなかこのような講師の話は聞けないので

良かった」と感想を言っていただきました。竹内

委員長はじめ、社会奉仕委員会、出席委員会の皆

様、またご参加いただいた会員の皆様、ありがと

うございました。 

・東播第３グループ IM(1/27)の参加申込書を各テ

ーブルにお配りしていますので、出欠のご記入を

お願いします。 

 

委員会報告 

〇地区規定審議委員会                   藤原都子委員 

RI第 2680地区立法検討会が 12/2に開催されまし

た。制定案 4 つのうち 3 つが可決されました。可決

されました制定案をお伝えいたします。 

①2680地区提案のクラブ例会の終了時刻をクラブ細

則に明示する件 

②加古川中央 RC 提案の代表議員の任期満了後、後

任者が選出表明されていなく任期を延長した場合、

「再任は一期までとする」と追加明示する件 

③神戸須磨 RC 提案の規定審議会の開催を延期する

ことを可能とするとともに、延期した時は代表議

員の任期を延長するように改正する件 

今後一年をかけて RI で審議されます。 

 

〇社会奉仕委員会            竹内伸吾委員長 

 先ほど、幹事報告でもありましたように、昨日

「発達障害児(LD)特性理解と関わりに関する講演

会」を開催しました。参加者は約 130 名でした。皆

様のご協力ありがとうございました。 

 

〇親睦活動委員会            笹倉照暉委員長 

 12/18 のクリスマス例会には、キッズスペースを

用意する予定ですので、小さなお子様やお孫様も安

心してご参加いただけたらと思います。多数のご参

加をよろしくお願いします。 

 

〇雑誌広報委員会            井上勝彦委員長 

今月の「ロータリーの友」について、お勧めの記

事を1つ紹介します。Ｐ17の、1923年生まれの「決

議 23-24」100 年の通過点で、です。この内容や意

義について触れることはロータリーの哲学について

学ぶことに繋がると思います。記事にあるように

「友」電子版アーカイブスで「決議 23-24」を検索

し、関連する様々な記事に触れてみたいと思います。 

 

  ニコニコ箱 

髙瀬(英)会員 藤原由樹会員、ご入会おめでとうござ

います。ロータリーを楽しんで下さい 

来住(泰)会員 きし薬局下戸田店事業譲渡しました。

また蘆田会員にはロータリー精神あふ

れたアドバイスを頂き、感謝です。 

矢納会員  昨日の講演会に欠席したことをお詫び

します。 

高瀬(幸)会員 昨日の講演会で、皆様にお世話になり

ました。3 週連続のイベントがうまく

いきましたことを自祝して。 

東口会員  昨日の講演会は竹内委員長はじめ高瀬

会長、担当委員、参加頂いた会員の皆

様、どうも有難うございました。 

来住(周)会員 ちょっといい事がありました。 

園田会員  昨日の講演会、皆様にお世話になり、

ありがとうございました。 



竹内会員  昨日は講演への参加、皆様ありがとう

ございました。無事終えることができ

ました。 

渡会会員  昨日、お疲れ様でした。 

井上会員  昨日は髙瀬会長、竹内社会奉仕委員長

はじめ関係者の皆様には大変お世話に

なりました。 

蘆田会員  RLI では矢納会員にお世話になり、あ

りがとうございました。 

數原会員  発達障害の講演会、皆様お疲れ様でし

た。 

廣中会員  昨日は、講演会お疲れ様でした。来住

周会員にお世話になりました。 

藤原(由)会員 入会を自祝して。 

※本日のニコニコ                     54,000 円 

 結婚記念日祝・連続出席祝      24,000 円 

※本年度累計額（12/4 現在）                 855,000 円 

🌸本日の花：ｶﾞｰﾍﾞﾗ 

 

プログラム   「会員卓話」 

【１２】高瀬英夫会員 

(1)播州織について 

①販売、生産、お金の流れ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②年間生産量からみた産地の状況 

・ピーク時 1980 年代後半  

・４億メートル(地球 10 周、ワイシャツ換算．

1.3 億枚） 

  ・年商：1,000 億円 

・現在 ・1,500 万メートル(ピーク時の約 30

分の一） 

      ・年首：100 億   

      ・受注型から発信型への変身 

      ・生地中心から生地＋製品へ 

(2)地場産業(播州織)の一員としての産元業(産地元

請業)における心構え。 

・産地での一貫生産体制維持を目指し全業種

（主に販売染色/織布/整理加工）が生き残ってこ   

そ自社がある＝自利利他の気持ち（これはロ

ータリーの SERVICE の哲学に繋がることにな

った） 

(3)1996 年 7 月西脇ロータリー入会(49 才、内外織

物入社 11 年目） 

・入会 3 年までの新入会員研修セミナー(職業奉

仕委員会主催） 

・深川 PDG、「職業奉仕を端的に言えば、会社

を倒産させない事＝自社(産地業界)を永続さ

せる事である」の一言がすんなり腑に落ちた。 

・奉仕は SERVICEの日本語訳で、私は、仕え奉

るというよりも、「お役立ち」と置き換えて理

解している。 

(4)ロータリーにおいて、お役目就任打診の返事は、 

  【はい、 YES,  喜んで、 待ってました】 

この返事の中にロータリーの「自己研鑽・人材

育成」の KH が込められている。＜現状の実力

以上の仕事を与えてくれる、難しくともこれを

こなす事が、自己研鑽、成長につながる＞ ＝ 

＜人生の道場→自社を繁栄に導くこと＞これを

自社、業界団体・組織、地域活動に生かそう

（職業奉仕の真髄）＝「我々職業人が目指すべ

きゴールは持続的利益」（高瀬幸一郎会長） 

(5)龍野ロータリー本條会長(2022－23)会長の時間

より抜粋 

 「ロータリーの役職は、他では得難い奉仕と親睦、

そして研鑽の機会です。 知識だけでなく、リ

ーダーとしての心遣いやマナーの洗練、人柄の

向上と心の涵養に繋がる。自分にはない物の見

方・考え方に触発されたり、生涯の友とのめぐ

り逢いもあります。そのポジションでしか見ら

れない素晴らしい景色をみる事が出来ます。役 

職を引き受けて決して損はありません。ロータ

リーは自分を磨き、人を育てるところです。せ

っかく授かった」自分磨きのチャンスを棒に振

る事の無いように、受け身ではなく自らの成長

のためのワクワクするような学びの機会としま

しょう。」＝「ノーと言うなよロータリアン」 

 

 

 



高瀬会長のテーマ ： 職業人としてプライドを持とう！ 

 

【１３】西山孝彦会員 

 最近、「本業は何？」と聞かれ 

る事が多くなりました。8 年前に 

リスクヘッジする意味で、野球 

用具の販売を新規事業で始めま 

した。贈答品販売だけでは心許ないので…。 

当初①野球用具のネット販売 ②野球チームへの

営業活動 ③店での対面販売の 3 本の矢で経営して

おりましたが、「どうせやるならオリジナルグラブ

を作って、地元を盛り上げよう！」との思いで、グ

ラブ作成を始めました。ネーミングも「播州グラブ」

とし、地元の名称をいれ、播州織をイメージしたチ

エック柄を採用したり、髙瀬英夫会員に播州織のデ

ザイナーを紹介して頂き、オリジナルラベルを作成

したりして、地元をアピールしました。 

 最初の目標は、「プロ野球選手に使用してもらう

事」でした。色んな方のご協力もあり、1 年も経た

ないうちに、この目標は達成することができました。

本当に人のご縁に感謝するところであります。 

 次に目標としましたのが、高校野球の「甲子園大

会」で、投手に使用してもらう事」。この目標には

時間がかかり、7 年を要しました。某高校の投手が

今年の春の全国選抜高校野球甲子園大会、またそれ

に続き夏の甲子園大会でも使用してくれました。私

もこの目に焼き付けようと、甲子園に足を運びまし

た。最近、「感動」という事に縁がありませんでし

たが、さすがにこれには感動しました。やはり、全

国 TV 中継の反響は驚くばかりで、この時に注文が

入ったオーダーグラブは、いまだに完納できていな

い状態です。現在「播州グラブ」は国内では、自社

販売のみで、韓国に 1 件販売店があります。韓国、

台湾では、made  in  Japan のグラブが大人気で、グ

ラブのバイヤーがこぞって日本へやって来ておりま

す。来年は台湾で 1 件と国内で 2 件の販売店を予定

しております。 

 大谷翔平や WBC などのおかげで野球界は盛り上

がった１年でありましたが、私はやはり元々の贈答

品販売が大好きなので、コロナ禍も明け、そろそろ

贈り物の文化も活発になるであろう事に期待して、

本業に邁進していく所存でございます。 

 

 

 

お知らせ  

東播第３グループ IM  

【日 時】2024 年 1月 27 日(土) 受付 13：00～ 

  14：00～17：10 

第 1部（講演会）第 2 部(コンサート) 

  17：40～19：40 

    第 3 部（セレモニー&懇親会） 

【場 所】やしろ国際学習塾 

【内 容】“世界に希望を生み出す”力になる！ 

     for PEACE“ ≪講演会&コンサート≫ 

【講演会】「パフォーマンスアップのための 

メンタルトレーニング」 

       講師：東山明子氏 

      （大阪商業大学公共学部教授） 

【コンサート】「ウクライナの歌姫  

ナターシャ・グジー」 

【登録料】13,000 円  ※全員登録 

 

2023-24年度地区大会  

【開催日】2024 年 3月 2日(土)～3 日(日) 

【場 所】神戸ポートピアホテル 

【登録料】13,000 円 

〈3月 2日(土)〉 

 14：00～14；30 会長・幹事会  

           (出席者：会長・幹事) 

 14：50～17：00 地区指導者育成セミナー 

           (出席者：会長・幹事) 

  14：30～18：00 Ｒファミリーの集い  

〈3月 3日(日)〉 

  9：00   受付開始 

  9：40   オープニングアトラクション 

  10：00    開会 

  12：00    昼食 

  13：00 環境の紙芝居コンテスト 

  13：30 記念講演 

       講師：アンドリー・グレンコ氏 

          （国際政治学者/ウクライナ） 

  16：45 閉会 

  17：00 会員家族懇親会 

 ※登録者：理事・委員長・入会 3 年未満会員 

今後のプログラム                                                                                                                                                                                          
12 月 18 日(月)  クリスマス例会 18：30～        12 月 25 日(月)  「卓話」中田会員、竹内会員   
1 月 1 日(月)    休 会               1 月 9 日(火)    新年例会 18：30～   
1 月 15 日(月)    担当：出席委員会                          1 月 22 日(月)    担当：職業奉仕委員会 
 

 


